



藤松保育園だより

令和4年8月1日
(社福)北九州市門司民生事業協会
藤松保育園

園庭では、水遊びを楽しむ子どもたちの元気な声が響いています。玄関の入り口に飾っている、ふじ組の子どもたちが作った涼しげな風鈴は、気温を下げてくれるように感じます。子どもたちと一緒に元気に暑い夏を乗り切れるように、しっかり食べて寝て、体調を整えられるようにしましょう。お盆期間もあり出かける場合は、感染症や怪我等に気を付けてお過ごしください。



楽しかったね!ふーとっと サマーフェスティバル2022

7月26日『ふーとっとサマーフェスティバル2022』を開催しました!しゃぼん玉・色水遊び・色水の実験などなど、夏ならではの涼しい遊びを楽しみました。夕方は、ミニ縁日を保護者の方と一緒に楽しみ、夏の夕涼みのひと時を過ごしました。



色水のお引越し大成功!

色水遊び
「ジュースやさんで〜す!」



しゃぼん玉遊び
「わぁ♪大きなしゃぼん玉〜!!」



ミニ縁日
水ヨーヨー(保育園より)
くじびき(父母の会より)



「こんにちは!「fuji-eats」です!」
あやっぴアイスクリームが届きました♪



ご協力ありがとうございました

~実習生の受け入れについて~

下記の日程で保育士・栄養士養成校より実習生の受け入れを行います。実習生の受け入れについては学生に保育を正しく理解してもらうための重要な授業であり、保育園にとっては、未来を担う保育士や栄養士育成のための大切な役割があります。実習生の感染予防につきましても、養成校の学生指導のもと、万全な体調管理の中で実習を行います。

- ・平岡調理・製菓専門学校(栄養士実習)
7月25日~8月5日
- ・西南女学院大学短期大学部・保育科(保育実習)
8月4日~18日



子どもたちが大好き♡プールあそび!!

8月は、クラス毎にプールあそびがあります。各クラス、プールカードにプールあそびの日がちが記入してありますので、忘れ物が無いように準備して持ってきてきましょう。安心安全にプールあそびが出来るように、水質の管理をしています。また、少人数のグループ毎に入水します。顔より上は、水に付けないよう指導し、コロナ対策を講じてプールあそびを楽しみます。

8月の行事予定

1	月	発育測定
17	水	避難訓練(延長保育)
19	金	誕生会・プール納め
24	水	門司大翔館高校保育実習(オンラインでの交流)
26	金	不審者侵入防止訓練
30	火	体育あそび(3・4・5歳児)
31	水	もりのいえ遠足(5歳児)

*わくわくイングリッシュは毎週木曜日です。
8月は4・18・25日です。

9月の行事予定

1	木	発育測定
2	金	総合避難訓練
14	水	門司大翔館高校保育実習(オンラインでの交流)
21	水	音楽指導(5歳児)
27	火	体育あそび(3・4・5歳児)
28	水	誕生会

※新型コロナウイルス感染症の状況により、行事の中止や変更もあります。ご了承ください。

※今月は2回目の備品回収月です。ティッシュ2箱、雑巾1枚、ビニール袋100枚をお願いします。8月10日(水)までに提出してください。



8月の保育～各クラスより～



ひまわり組の歳児

朝や帰りの集いでは、毎日楽しく歌ったり踊ったりしています。ピアノに合わせて、体を揺らしたり、手を叩いたり音楽にふれることが習慣になりました。保育士の真似が上手になっていて、一緒に踊る姿がとても可愛いです！

できることもどんどん増えていき、新しい一面を見せてくれる子どもたち！これからの成長がますます楽しみです♪



すみれ組3歳児

梅雨が明け、蒸し暑い日が続いた7月。園庭で水遊びやどろんこ遊びをしたり、保育室で寒天遊びをしたり、この時期ならではの遊びを満喫しました！初めは、水や泥、寒天の感触が苦手だった子どもたちも遊んでいくうちに気持ち良くなってすっかりとりこに！！プール遊びも楽しみにしている、すみれ組さんです。



もも組1歳児

運動遊びや園庭でしゃぼん玉、砂遊びなど、暑さに負けず元気いっぱい体を動かして遊びました。日に日に言葉も増え、物の名前を言ったり、保育士の言葉を真似したり、遊びの中で、「ちょうだい」「もう1回して」など、思いを言葉で伝えようとする姿も増えてきました。

今月は、プール遊びなど夏の遊びを思いっきり楽しんでいきたいと思います。



さくら組4歳児

当番活動の中で、その日の朝ご飯や休みの日の楽しかったことを発表する時間があります。劇遊びとは違い、台詞がなく、自分で考えて話をしなければいけないので少し難しさもありますが、自分なりの言葉で相手に伝えられるようになってきました。人前で発表することは緊張もしますが、当番になり発表することを楽しみにしている子どもたちです。



APPLE組1歳児

入園から3カ月が経ち、「友達と一緒に」が楽しくなってきた子どもたち。友達が遊んでいる玩具に興味をもったり、笑い合ったりする姿も増えてきました。保育士も遊びに参加しながら子ども同士の関わりを見守り、友達と玩具や遊びを共有する楽しさを伝えていきます。

また、夏ならではの遊びを通して暑さに負けない体づくりに取り組んでいます。



ぶじ組5歳児

マーチングの練習では、楽器の扱いや曲に合わせての演奏もどのようなものがわかってきて、取り組みが楽しくなっている子どもたち。2曲目の取り組みも進み、みんなで演奏する楽しさを感じながら取り組んでいます。ふーととサマーフェスティバルでは色水遊びやしゃぼん玉を楽しんだ子どもたち。8月も夏にしかできない経験を楽しんでいきます。



たんぽぽ組2歳児

7月に入り当番活動が始まりました。牛乳を運んだり、集いで前に立ち歌ったりして、いつ順番が回ってくるか楽しみに待っている子どもたち。当番活動を友達と協力して頑張っていきます！戸外遊びでは思い切り走ったり季節の虫を発見したりしました。

暑い日が続きますが、こまめに水分補給を行い、暑さに負けない体づくりをしていきます！



お知らせ・おねがい

●夏季保育について

8月は、保育士の夏季休暇により担任が不在の場合があります。担任に代わる保育士が必ずいますので、伝達事項は、受け入れ受け渡しの保育士に口頭で伝えるか、はぐくみノートに書くなどし、連絡してください。また、お盆期間のお休みに変更がありましたら給食の発注、保育士の配置の都合等ありますので、早めにお知らせください。

